

2011年12月号 小島薬局漢方堂

# パンダ通信

ご愛顧ありがとうございます!!

## 今月の一言

平素は小島薬局をご愛顧いただき、ありがとうございます。

いよいよ今年もあと1ヶ月となりました。大変お待たせしていた「パンダ神社」が去る11月19日ついに完成しました!! ご来店の際にはぜひ手を合わせてみてください。きっと幸運が訪れると思います。

さて、12月は寒さと多忙のため体力が低下し、体調が崩れやすい時です。また、お酒を飲む機会が多くなり、ついで飲み過ぎ・食べ過ぎで肝臓や胃腸に負担をかけてしまいがちです。

2日酔いの防止には「廣禪顆粒」「瑞芝」「牛黃」が効果的です。疲れが回復しないときには、究極の滋養強壮剤「牛黃清心丸」「紫華栄」がお勧めです。いざという時のために「一家に1個」常備しておくと安心です。飲み易い「牛黃カプセル」もお勧めできます。

また、肝臓や胃腸が弱ると、免疫力が低下して風邪にかかりやすくなります。インフルエンザも流行っていますので、板藍茶、板藍のど飴、漢方風邪セットを常備することをお勧めします。

\*12月は恒例の年末キャンペーンがあります。パンダカレンダー、干支(辰)ぬいぐるみなどを用意してお待ちしております。



# 血液が若返る!! 紫華栄と松寿仙の相乗効果



血液には、大きく分けると、"赤い血液"と"白い血液"があります。

"赤い血液"とは赤血球(ヘモグロビン)のことで、全身に酸素を運び、炭酸ガスを除去する大切な働きがあります。この"赤い血液"が足りないと酸素を十分に全身へ運ぶことができなくなり、動悸や息切れなどのつらい症状に悩まされる事になります。そしてこの大切な"赤い血液"を増やすのが、松寿仙です。

松寿仙は酸素を全身の細胞までくまなく運ぶと同時に、血管の中の悪玉コレステロールを溶かし、粘膜を修復してくれます。

松寿仙は最高に働きの良い赤血球を造ります!!

"白い血液"とは、白血球のことをさし、リンパ球・単核球(マクロファージ)・顆粒球の総称で、全身の免疫作用をつかさどっています。白血球は炎症箇所を見つけると集まって細菌感染を食い止めたたり、ガン細胞を正常細胞にもどしたり、アレルギー反応を改善してくれたりと大活躍します。この"白い血液"を造るのが、紫華栄です。

紫華栄は白血球を強力に活性化し、全身の抵抗力や自然治癒力を高めます。そのため健康への回復が格段に早まり、元気がみなぎりますよ!!

"赤い血液"に松寿仙!! "白い血液"に紫華栄!!

この紅白の生命力を相乗的に活性化する組み合わせは、年末年始の賑やかな祝賀ムードを盛り上げてくれるだけでなく、忙しい時期を笑顔で快活に乗り切る最も有力な切り札として必ず役に立っていただけます。

《体験談》 40代 女性

毎年季節の変わり目に必ず風邪をこじらせて、一回ひいてしまうとかなり長引いていました。そこで、風邪のドリンク剤のかわりに、"紫華栄"をススメられたのですが、すぐに気に入りました。つらい時に1回2包を風邪薬と一緒に飲むと体がシャキッとして、ダルさが取れます。しつこい咳や鼻水もスッキリ良くなるし、もう紫華栄は手放せません。私にとって紫華栄は、大切なお守りですし、何かあったらすぐ飲めるように、必ず3~4包をバッグに入れています。



松寿仙と紫華栄の  
相乗効果で  
皆様 良いお年をお迎えください。